



EL ROL DE CÉSAR BARROS EN EL EQUIPO SENIOR DE ASESORES DE EVELYN MATTHEI

Rodrigo Ubilla, Ernesto Silva, Fernanda Otero, Gonzalo Blumel, son algunas de las personalidades del mundo político que hace unas semanas se integraron a un equipo de "asesores senior" tras la candidatura presidencial de Evelyn Matthei. El rol de este grupo, a diferencia de los equipos operativos, es aportar una mirada más estratégica, del posicionamiento de la candidata y de la campaña en general.

En el grupo también participa César Barros Montero, agrónomo, economista, empresario y dirigente gremial, quien es el único apolítico de aquel grupo y vinculado al mundo empresarial. Y fue convocado por la propia abanderada Evelyn Matthei, pues se conocen desde hace años y es alguien a quien le tiene mucho respeto intelectual. Barros fue profesor de Matthei en la PUC cuando la candidata estudiaba Economía, y él estaba a cargo de cátedras como macroeconomía y comercio exterior.

Años después volvieron a encontrarse en el plano profesional, cuando Barros tomó a su cargo Empresas La Polar, en medio de la debacle de la compañía por las repactaciones unilaterales ocurridas en la anterior administración de la firma, y Matthei era la ministra del Trabajo en esa misma época, en el gobierno de Sebastián Piñera.

Ahora Matthei lo convocó porque Barros precisamente puede aportar a este equipo de "asesores senior" una mirada diferente, más sensible a los temas económicos. "Barros sabe del mundo real y puede dar una mirada más pragmática", indican personas que han presenciado el manejo interno de este grupo, que se reúne cada semana a analizar el devenir de la campaña.